

Canciller cubano recibe a vicepresidente de Ghana



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 22 jul (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, y el vicepresidente de Ghana, Alhaji Mahamudu, realizaron encuentro oficial en La Habana valorativo de los excelentes vínculos de amistad y solidaridad entre las dos naciones.

El alto dirigente ghanés inició su visita en la nación caribeña con un homenaje al Héroe Nacional José Martí, seguido del solemne recuerdo en el Parque de los Próceres africanos de la capital cubana, a Kwame Nkruma, líder independentista de Ghana, el recibimiento por el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, y la vicepresidenta, Inés María Chapman.

Durante las conversaciones oficiales en la sede de la Cancillería, el titular cubano de Exteriores, destacó los vínculos de cooperación entre los dos países y reafirmó que las relaciones son firmes y siempre con disposición de mantenerlas solidariamente.

El presidente de Ghana agradeció al Canciller cubano sus palabras y expresó

satisfacciones por las atenciones recibidas durante su visita a la isla.

El venidero diciembre los dos países celebrarán 60 años de relaciones diplomáticas que incentivan colaboraciones agrícolas, turismo, deportes, educación, ciencia, tecnología y salud con eficientes acciones prácticas.

En Ghana más de 20 profesionales colaboran en atenciones de salud a la población y más de 400 jóvenes de ese país africano reciben conocimientos en esferas de educación cubanas.



Radio Habana Cuba